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- O governador Paulo 
Dantas e a secretária 
de Estado da Educa-
ção, Roseane Vascon-
celos, entregaram 
ontem o ginásio de 
esportes da Escola 
Estadual Maria da Salete Gusmão de Araújo, 
no Osman Loureiro. A unidade também foi 
totalmente revitalizada. “A gente sempre 
disse que nada ia parar e que faríamos um 
governo com eficiência, com começo, meio 
e fim. E hoje é mais uma comprovação des-
se nosso compromisso com a educação”, 
afirmou Dantas. Sem condições para uso, o 
local estava interditado desde 2018. Com a 
entrega, o Governo de Alagoas já revitalizou 
20 ginásios da rede estadual de ensino.

- A Secretaria de 
Estado do Meio 
Ambiente e dos 
Recursos Hídricos de 
Alagoas (Semarh) 
atualizou o aviso 
meteorológico, infor-
mando sobre a continuidade de condições 
de baixa umidade do ar nas regiões do 
Sertão, Sertão do São Francisco e Agres-
te. Segundo a nova previsão, a umidade 
relativa do ar pode permanecer abaixo 
de 30% até amanhã, com maior impacto 
entre 10h e 16h, período de mais calor. O 
fenômeno está associado à atuação de 
uma massa de ar seco e quente, além de 
um sistema de alta pressão atmosférica, 
que dificulta a formação de nuvens. 

- Policiais civis da 
Delegacia de Roubos 
e Furtos e Veículos 
(DRFV) numa parce-
ria com a Superin-
tendência da Polícia 
Rodoviária Federal 
(PRF), participaram de instrução sobre iden-
tificação veicular e fraudes veiculares. Hou-
ve palestra na sede da PRF e aula prática 
na base da DRFV, no Tabuleiro dos Martins. 
À tarde, as aulas tiveram a participação dos 
instrutores da PRF, Marcos Araújo, Souza 
Almeida e Kênio Otávio e do perito criminal 
Nivaldo Cantuária. O objetivo da instrução foi 
atualizar os policiais civis que atuam na es-
pecializada sobre o tema e facilitar o desen-
volvimento dos trabalhos investigativos.

- Um homem foi pre-
so e um adolescente 
foi apreendido pela 
Polícia Militar ontem 
suspeitos de tráfico 
de drogas. Eles fo-
ram abordados por 
uma equipe da Companhia de Policiamen-
to de Choque, no bairro de Pescaria, em 
Maceió. A dupla foi localizada com armas e 
drogas numa casa durante o cumprimento 
de mandados de prisão e de busca e apre-
ensão, expedidos pela 17ª Vara Criminal da 
Capital. Bombinhas de maconha e 1 pistola 
com 6 munições de calibre .32 foram re-
colhidas no local. Antes da abordagem, um 
suspeito tentou se desfazer de 1 carrega-
dor de pistola, cocaína e R$ 634,00.

- O Brota na Grota 
chega ao bairro Ver-
gel do Lago, no dia de 
hoje. O programa leva 
uma série de atendi-
mentos essenciais da 
Prefeitura de Maceió 
para os moradores, 
das 9h às 15h, na 
Rua Largo da Paz. A 
iniciativa tem como 
objetivo facilitar o 
acesso da população 
aos serviços na porta 
de casa da comuni-
dade. O Restaurante 
Popular vai oferecer 
200 refeições com-
pletas por R$ 3,00, 
das 11h30 às 15h, com 
suco e sobremesa 
incluídos.

- A Polícia Civil, por 
meio da Delegacia 
Regional de Penedo, 
prendeu um homem 
de 31 anos acusado 
de cometer homicídio 
na cidade. O crime 
ocorreu no dia 16 de 
setembro, quando o 
suspeito, juntamente 
com um comparsa, 
matou um idoso em si-
tuação de rua. O corpo 
da vítima foi encontra-
do por moradores nas 
proximidades da antiga 
rodoviária da cidade. 
Segundo o delegado 
Rômulo Andrade, a 
investigação foi com-
plexa devido à falta de 
informações sobre a 
identidade da vítima.

(82) 99333.6028

Deu Bom!

Deu Ruim!



F 
oi  desencadeada 

ontem a 2ª etapa da 

Operação Blefe da 

Polícia Federal. A ação 

se deu nos estados de 

Alagoas, Bahia e Paraíba 

e visou desarticular uma 

organização criminosa 

que se estabeleceu em 

Maceió com o objetivo de 

lavagem de dinheiro.

De acordo com as 

primeiras investigações, o 

suposto líder da quadrilha 

– que não teve o nome reve-

lado – usava o dinheiro do 

crime para comprar veícu-

los e alugar para motoris-

tas por aplicativo.

O dinheiro – ainda 

conforme a PF – era 

oriundo do tráfico de 

drogas na região oeste da 

Bahia e de diversas outras 

cidades, como João Pessoa 

(PB), Maceió (AL) e Bom 

Jesus da Lapa (BA) eram 

o palco para a lavagem de 

dinheiro. 

Desta forma, o lucro 

chegava até o líder da 

facção na capital alagoana, 

usando de contas bancá-

rias de diversas mulheres 

baianas e paraibanas espo-

sas de envolvidos com o 

crime de tráfico e homicí-

dios.

Falsificação
Os criminosos usavam 

identidades falsas para 

fugir da Justiça e comprar 

bens, como veículos e até 

mesmo um jet ski. 

A 1ª fase da operação 

ocorreu em julho deste 

ano, como noticiou na 

época o Correio Alagoano, 

e um dos suspeitos chegou 

a ser morto ao reagir à ação 

policial. Além disso, um 

Porsche chegou a ser apre-

endido.  

Nesta 2ª fase, foram 

cumpridos 12 mandados 

de busca e apreensão e 11 

de prisão. 

Na 1ª etapa, foram 3 

mandados de prisão e 4 

de busca e apreensão em 

apartamentos situados em 

Maceió.

As ordens judiciais 

foram emitidas pela 17ª 

Vara Criminal da Capi-

tal visando reprimir os 

crimes praticados e retirar 

o dinheiro da facção crimi-

nosa, além de identificar 

outras pessoas envolvidas 

na lavagem de dinheiro. 

Caso condenados por 

todos os crimes, os suspei-

tos podem pegar mais de 

20 anos de reclusão.

Em relação ao líder da 

quadrilha, pelo menos 3 

veículos comprados com 

dinheiro de origem ilícita 

estavam alugados para 

pessoas que trabalhavam 

como motoristas por apli-

cativo. O líder – que não 

teve a identidade revelada 

– é baiano. 

O delegado da Polícia 

Federal, Gustavo Gatto, 

explica que a 2ª fase se deu 

por conta do material que 

foi apreendido na 1ª etapa 

e que, no dia de ontem, a 

PF conseguiu reprimir a 

lavagem de dinheiro na 

capital.
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A Prefeitura de Maceió, por meio da Secretaria Municipal de 

Infraestrutura (Seminfra), executa obras de revitalização da 

Av. Rotary, uma das principais vias da Gruta de Lourdes. A pista 

que é utilizada diariamente por centenas de veículos recebe 

uma nova camada de asfalto para proporcionar mais segurança 

e conforto aos condutores. As obras incluem a fresagem do 

pavimento antigo e a aplicação de novas camadas asfálticas. 

Ao todo, serão utilizadas cerca de 1.300 toneladas de asfalto, 

o que garante a durabilidade da via. Visando minimizar os 

impactos no trânsito e no dia a dia dos moradores, os serviços 

de recapeamento estão sendo realizados no período noturno.

Redação

S
em
in
fr
a

Líder de quadrilha comprava 
carros e alugava para ‘ubers’
Polícia Federal, realizou ontem 2ª etapa da Operação Blefe em Alagoas, Bahia e Paraíba A Av. Humberto 

Mendes, no Poço, está 
interditada devido 
às obras do Renasce 
Salgadinho. A via está 
recebendo as placas 
pré-moldadas, material 
que será utilizado para 
canalização do riacho.

Os materiais estão 
sendo transportados para 
as margens do riacho, 
onde estão sendo monta-
das telas preenchidas 
com pedras, que servirão 
como reforço do leito do 
riacho, formando uma 
base sólida e uniforme 
para o assentamento das 
placas pré-moldadas.

Este procedimento é 
fundamental para iniciar 
a canalização do riacho 
salgadinho, que é o reves-
timento das paredes e do 
fundo do canal.

Com a Av. Humberto 
Mendes interditada, 
quem vem pela Ladeira 
Geraldo Melo, deve 
seguir no sentido Centro 
pela Rua Barão de Atalaia 
ou para o Poço pela Rua 
Pedro Paulino.

Poço

Av. Humberto 

Mendes é 

interditada

Trabalho deflagrado ontem é desdobramento da Operação Blefe



O 
g o v e r n a d o r  d e 

A l a g o a s ,  Pa u l o 

D a n t a s  ( M D B ) 

lançará hoje– em evento, 

no Palácio República dos 

Palmares – os editais da 

Política Nacional Aldir 

Blanc (PNAB) de Fomento 

à Cultura em Alagoas. Ao 

todo, os investimentos 

serão – ainda conforme 

o governo do Estado – na 

ordem de R$ 32 milhões, 

que serão distribuídos, por 

meio de fomentos, a diver-

sas áreas culturais.

O evento ocorre às 

14h e, conforme o chefe 

do Executivo estadual, 

simboliza um novo ciclo 

de  invest imentos  na 

cultura alagoana.  

A secretária de Estado 

da Cultura e Economia 

Criativa, Mellina Freitas, 

enfatizou a importância 

dos editais para o desen-

volvimento do setor cultu-

ral no estado. 

“Estamos vivendo um 

momento histórico, em 

qual, mais do que nunca, 

o setor cultural recebe 

o apoio necessário para 

se desenvolver, inovar e 

garantir sua sustentabili-

dade. Esses editais repre-

sentam um grande avanço, 

possibilitando que produ-

tores e trabalhadores da 

cultura possam expandir 

suas iniciativas, valori-

zando nossa diversidade 

cultural. O governador 

Paulo Dantas reafirma 

seu compromisso com a 

cultura, com um investi-

mento que irá impulsionar 

e preservar o que temos de 

mais valioso”, destacou 

Mellina.

Os editais da Política 

Nacional Aldir Blanc de 

Fomento à Cultura em 

Alagoas é uma realização 

do Governo de Alagoas, 

através da Secretaria 

de Estado da Cultura 

e  Economia Criat iva 

(Secult) em parceria com o 

Governo Federal, por meio 

do Ministério da Cultura 

(Minc).
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A maior unidade de 

Urgência e Emergência 

de Alagoas, o Hospital 

Geral do Estado (HGE), em 

Maceió, atendeu 3.984 víti-

mas de acidentes de trânsito 

de janeiro a setembro deste 

ano. Foram 1.819 feridos em 

colisões, 1.535 em acidentes 

de moto, 337 em atropela-

mentos, 192 em acidentes 

de bicicleta e 101 em capo-

tamentos. O quantitativo é 

praticamente igual quando 

comparado ao mesmo perí-

odo de 2023, quando 3.985 

usuários foram assistidos 

em razão da mesma causa.

Entretanto, esse quanti-

tativo é considerado muito 

elevado, apesar das políticas 

de conscientização e preven-

ção disseminadas ao longo 

de todo o ano pelos órgãos 

do Governo de Alagoas, a 

exemplo da Secretaria de 

Estado da Saúde (Sesau), 

a qual o HGE é vincu-

lado. Para o cirurgião geral 

Amauri Clemente, esse 

problema mundial de saúde 

pública é o reflexo da impru-

dência e do desrespeito às 

normas que ainda persistem 

nos cidadãos que condu-

zem os veículos e também 

nos pedestres, que trafegam 

pelas vias.

“Falta de cortesia, uso do 

aparelho celular, excesso de 

velocidade, desuso dos equi-

pamentos de proteção, falta 

de sinalização e até deslo-

camento em local proibido 

continuam sendo relatados 

pelos pacientes que chegam 

ao HGE. Os motociclistas 

têm sido as principais víti-

mas dessa violência, por 

vezes embalados por uma 

pressa e por uma sensação 

de esperteza, que acabam 

terminando em tragédia”, 

pontuou Amauri Clemente.

Como o caso de um 

menor de 15 anos, admitido 

no HGE na 4ª feira passada, 

após sofrer uma colisão 

quando dirigia a moto de 

seu pai, sem autorização. 

A mãe, Rute Moreira, de 52 

anos, afirma que não viu 

quando o filho saiu com o 

veículo, apesar dele já ter 

pilotado em outros momen-

tos. A descoberta se deu 

com a chegada da notícia 

do acidente, que ocorreu na 

Av. Rui Palmeira, no Vergel 

do Lago, na capital. “Ele foi 

até a padaria e de lá decidiu 

dar uma volta pela orla lagu-

nar. Quando foi ultrapassar 

um carro, o motorista deci-

diu entrar na rua, mas não 

sinalizou que iria fazer isso. 

Então ele bateu com a moto 

e foi jogado na pista. Eu 

soube disso quando cheguei 

lá, após ser avisada por 

um vizinho. Foi um susto! 

Mas, ele foi socorrido pelos 

bombeiros e agora estamos 

aqui no hospital resolvendo 

os prejuízos”, disse  Rute.

O menor teve fratura 

no fêmur e no acetábulo 

direito. A moto, segundo o 

próprio adolescente, “ficou 

toda amassada”. O pai do 

adolescente ficou assustado 

e chateado com a teimosia 

do filho. O acidente só não 

foi pior porque o jovem 

usava capacete, não condu-

zia outra pessoa, tampouco 

se chocou contra um pedes-

tre na via.  

“O que nem sempre 

acontece. Por vezes estamos 

corretos, mas alguém que 

não tem o mesmo cuidado 

e põe tudo a perder. Desse 

modo, é preciso que todos 

adotem práticas que mini-

mizem o risco de acidentes. 

Vale lembrar que, de acordo 

com o Código de Trânsito 

Brasileiro, permitir que uma 

pessoa menor de idade dirija 

um veículo é infração gravís-

sima e o proprietário do 

veículo, ou a pessoa habili-

tada que permitiu a direção, 

pode responder criminal-

mente”, pontuou Clemente.

O filho de Rute perma-

nece internado, tratando 

escoriações para futura 

intervenção cirúrgica. Ele 

afirma que “não pisa em 

moto mais nunca”, mas é 

preciso destacar que ele foi 

ensinado, ou estimulado, 

prematuramente. Desse 

modo, é preciso que pais e 

responsáveis repensem e 

deixem para o instrutor de 

trânsito a tarefa de ensinar 

outra pessoa a dirigir. 

Saúde

HGE atende quase 4 mil vítimas de acidentes 
de trânsito nos primeiros 9 meses deste ano

Dantas lançará edital da Lei
Aldir Blanc com R$ 32 milhões 
Cultura, Investimentos farão parte do processo da política nacional, conforme o governo do Estado

Redação
Com informações da 

Agência Alagoas

Paulo Dantas fará o lançamento hoje, às 14h, em evento no Palácio



O    
p r e s i d e n t e  d o 

Supremo Tribunal 

Federal (STF), minis-

tro Luís Roberto Barroso, 

afirmou ontem que “não 

se mexe em instituições 

que estão funcionando 

e cumprindo bem a sua 

missão por injunções dos 

interesses políticos circuns-

tanciais e dos ciclos eleito-

rais”. 

A declaração foi feita 

durante o início da sessão 

plenária, um dia após a 

Câmara dos Deputados 

avançar em um pacote de 

medidas que busca restrin-

gir os poderes da Corte e 

ampliar as possibilidades 

de impeachment de seus 

integrantes. 

Barroso reconheceu que 

o STF, como qualquer insti-

tuição humana, está sujeito 

a erros e críticas, mas defen-

deu a importância da diver-

sidade de opiniões dentro 

do tribunal. 

“A unanimidade só 

existe em ditaduras”, afir-

mou, reforçando que o 

Supremo tem cumprido 

seu papel nos 36 anos de 

vigência da Constituição 

de 1988. “O propósito de 

uma Constituição é assegu-

rar o governo da maioria, o 

Estado de direito e os direi-

tos fundamentais”, disse.

O ministro também 

ressaltou que as constitui-

ções existem para proteger 

os valores permanentes da 

nação contra as “paixões de 

cada momento”. 

Segundo ele, o STF conti-

nuará firme na “defesa da 

democracia, do pluralismo e 

da independência e harmo-

nia entre os Poderes”.

Na 4ª, a Comissão de 

Constituição e Justiça (CCJ) 

da Câmara aprovou 2 proje-

tos de lei e 2 Propostas de 

Emenda à Constituição 

(PECs) que visam limitar 

o poder do STF, uma ação 

impulsionada por parla-

mentares bolsonaristas, mas 

que contou com apoio de 

partidos de centro-direita e 

direita. Entre as propostas, 

estão a limitação de decisões 

monocráticas e a concessão 

ao Congresso de prerroga-

tivas para revogar decisões 

da Corte, além de ampliar as 

hipóteses de impeachment 

de ministros.

Nos bastidores, magis-

trados do STF argumentam 

que medidas como a restri-

ção às decisões monocráti-

cas violam a Constituição, 

pois limitariam o acesso dos 

cidadãos à Justiça. 

“Muitos pleitos judiciais 

são atendidos via decisões 

individuais”, afirmam. 

O governo federal está 

avançando no estudo de 

novas regras para o mercado 

de apostas online. Em entre-

vista à TV Brasil, o secretário 

de Prêmios e Apostas, Régis 

Dudena, adiantou que a 

regulamentação do funcio-

namento das bets exigirá 

das operadoras o registro do 

CPF dos jogadores.

O objetivo da medida é 

possibilitar o acompanha-

mento do histórico dos apos-

tadores para assegurar sua 

saúde mental e financeira. 

Dudena também confirmou 

que cerca de 2.000 sites irre-

gulares devem ser retira-

dos do ar hoje, numa ação 

conjunta do Ministério da 

Fazenda e da Anatel (Agên-

cia Nacional de Telecomuni-

cações). 

Segundo o secretário, são 

sites envolvidos com frau-

des e golpes.

Em entrevista à Agên-

cia Brasil, Dudena já havia 

destacado a importância de 

acelerar a regulamentação 

do setor. Norma votada 

no Congresso Nacional e 

sancionada pelo presidente 

Luiz Inácio Lula da Silva 

(PT) em dezembro de 2023 

estabeleceu que cabe ao 

Ministério da Fazenda auto-

rizar a exploração de apos-

tas e fixar condições e prazos 

para adequação das empre-

sas do ramo.

Federações de futebol 

receberam da Confedera-

ção Brasileira de Futebol 

(CBF) orientação para retirar 

propagandas de bets irregu-

lares de camisetas e outros 

materiais esportivos.

Poder 360

A Advocacia-Geral 
da União (AGU) infor-
mou ontem que ajuizou 
5 ações na Justiça para 
cobrar R$ 89 milhões 
de pessoas físicas e 
jurídicas acusadas de 
destruir vegetações 
nativas com queimadas 
na Amazônia.

A atuação dos infra-
tores ambientais foi 
investigada pelos fiscais 
do Instituto Brasileiro 
do Meio Ambiente e 
dos Recursos Naturais 
Renováveis (Ibama) 
nos municípios de Boca 
do Acre (AM), Lábrea 
(AM), Altamira (PA), 
São Felix do Xingu (PA). 
Cerca de 5 mil hectares 
foram desmatados.

Nas ações, a AGU 
pede o bloqueio dos 
bens dos acusados, a 
obrigação de reparar 
as áreas desmatadas e 
a proibição de explo-
rar comercialmente as 
localidades. A suspen-
são de benefícios fiscais 
também foi solicitada à 
Justiça.

A propositura das 
ações foi coordenada 
pelo AGU Recupera, 
comitê responsável 
pela adoção de medidas 
jurídicas para proteção 
do meio ambiente e do 
patrimônio cultural do 
país.

Amazônia

AGU cobra 
R$89 milhões 
dos acusados 
de queimadas

Agência Brasil

Em Tempo Notícias
Com informação da 

Folha de São Paulo
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Luís Roberto Barroso: “A unanimidade só existe em ditaduras”

Cerca de 2.000 bets irregulares devem ser retiradas do ar hoje

Barroso defende STF e critica 
tentativa de restrigir poderes
Reação, Ministro alerta sobre mudanças impulsionadas por “interesses políticos”

Apostas online

Governo federal deve exigir que bets 
tenham registro dos apostadores

Rovena Rosa/Agência Brasil



D
iante do resultado da 

eleição em Maceió que 

definiu quem serão 

os próximos 27 vereadores 

a partir de 2025 na Casa de 

Mário Guimarães, para 

além dos eleitos há também 

um time de suplentes que 

torce para que as composi-

ções políticas lhes permitam 

estar em uma das almejadas 

cadeiras da Câmara. Por 

essa razão, a colocação nas 

suplências é vista como algo 

importantíssimo.

No caso do PL, partido 

que mais elegeu vereadores 

(11), há uma torcida – entre 

os suplentes – para que o 

prefeito reeleito João Henri-

que Caldas, o JHC (PL), 

convoque algum vereador 

da legenda para assumir 

uma secretaria municipal, 

abrindo assim espaço para 

aqueles que não se elegeram 

no pleito deste ano.

O PL elegeu Luciano 

Marinho, Galba Netto, 

Marcelo Palmeira, Leonardo 

Dias, Chico Filho, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, 

Siderlane Mendonça, Jean-

nyne Beltrão, Eduardo 

Canuto e Jonatas Omena. 

Os primeiros 4 suplentes 

desta turma são Caio Bebeto, 

Neto Andrade, João Tigre e 

Mauro Guedes Jr. 

A possibilidade de um 

suplente assumir – ainda que 

temporariamente – não é 

remota. Na atual legislatura, 

muitos suplentes ocuparam 

o cargo, incluindo o atual 

titular Cleber Costa, que 

não conseguiu a reeleição. 

Logo de saída, por exem-

plo, o prefeito abriu espaço 

na Casa de Mário Guima-

rães ao ter feito Francisco 

Salles secretário municipal, 

abrindo espaço para – na 

época – suplentes pelo PSB.

O MDB elegeu Zé 

Márcio Filho, Kelmann 

Vieira, Allan Pierre e Fátima 

Santiago. Quem espera que 

haja composições – só que 

envolvendo o Palácio Repú-

blica dos Palmares, já que se 

trata do ninho emedebista 

– são Fernando Holanda, 

Joãozinho, Marcelo Casado 

e Anderson Bastos. No caso 

do PP, Davi Davino, Dele-

gado Thiago Prado e Olívia 

Tenório foram os eleitos. 

Porém, neste partido as 

chances são menores de que 

os eleitos possam assumir 

outra missão, o que dificulta 

o sonho de nomes como o de 

João Catunda, atual verea-

dor, mas que não conseguiu 

se reeleger. Além dele, estão 

nas primeiras suplências 

Pastor João Luiz, Ronaldo 

Luz e Graças Dias. 

O PSB elegeu 2 nomes 

Milton Ronalsa e Thales 

Diniz. Pode ser que o PSB 

abra espaço para Marcelo 

Maia, que é irmão do ex-de-

putado estadual Davi Maia 

(União Brasil), um dos 

homens de confiança de 

Paulo Dantas. O PSB tem 

espaço dentro da admi-

nistração estadual e pode 

ampliá-lo. Além de Maia, 

também ficaram bem loca-

lizados nas suplências 

Gustavo Pessoa, Fabrícia 

Ferreira e Juliano Oliveira. 

Quem tem torcido 

bastante – inclusive já 

comentando isso pelos 

bastidores – para que haja 

uma composição de maior 

espectro entre a Federação 

e o governo de Paulo Dantas 

é o suplente Charles Hebert. 

Ele é o 1º colocado para assu-

mir uma cadeira caso Teca 

Nelma (PT) seja convidada 

a ser secretária estadual em 

2025. Charles Hebert ainda 

aguarda a possibilidade de 

ter 2 anos de mandato, pois 

acredita que Nelma possa 

se candidatar e se eleger na 

disputa por uma das vagas 

da Assembleia Legislativa 

em 2026. A Federação elegeu 

Nelma e Sílvio Camelo Filho 

(PV). Além de Hebert, estão 

como suplentes bem posi-

cionados Alycia da Bancada 

Negra (PT), pastor Wellin-

gton (PT) e Doutor Valmir 

(PT). 

O PDT só fez Aldo 

Loureiro e é remota a chance 

dele deixar sua posição para 

uma outra missão, o que 

frustra qualquer expecta-

tiva de seus suplentes, como 

Alex NSC, João Folha e 

Cícero Almeida. 

Pelo Solidariedade, há 

quem aposte que – em algum 

momento do mandato 

– Silvânia Barbosa peça 

licença para possibilitar que 

seu filho, Gerônimo Barbosa, 

assuma como vereador por 

um tempo. Silvânia, em 

um caso singular em todo 

o país, tem como suplente 

o próprio filho, além de – 

na sequência – Divanessa 

Barriga Cheia, Lucas Costa e 

Jordam Amorim. 
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A Operação Beira Rio II – 

deflagrada no dia de ontem 

– prendeu suspeitos de liga-

ção com o tráfico de drogas 

em Marechal Deodoro e 

Porto Calvo. 

Segundo a Diretoria de 

Repressão à Corrupção e ao 

Crime Organizado (Dracco) 

da Polícia Civil de Alagoas 

– que coordenou as investi-

gações em parceria com 6º 

Batalhão da Polícia Militar – 

foram cumpridos 10 manda-

dos de busca e apreensão e 5 

de prisão. 

Esta é a 2ª fase desta 

operação que mira em alvos 

remanescentes da 1ª etapa 

da investigação, ocorrida 

em 2023. O nome se dá em 

alusão ao local onde a venda 

de entorpecentes ocorria: 

às margens do rio que corta  

Porto Calvo. 

Os investigadores cons-

tataram, por meio de provas 

técnicas, que a organização 

criminosa distribuía entor-

pecentes, vindos de Maceió, 

na cidade de Porto Calvo.

A Dracco foi responsá-

vel pela representação dos 

mandados junto à 17ª Vara 

Criminal da Capital, com 

base nas provas técnicas 

obtidas ao longo das inves-

tigações. Até o fechamento 

desta edição, 3 pessoas 

haviam sido presas, mas os 

nomes não foram revelados. 

Para o cumprimento das 

2 operações, foram empre-

gados policiais militares  2ª 

Companhia de PM, Compa-

nhia de Policiamento de 

Choque, Rotam, Batalhão de 

Polícia Rodoviário, Batalhão 

de Trânsito, dos 2º, 6º e 14º 

BPMs e da 8ª Companhia.

SSP

Operação Beira Rio prende integrantes do 
tráfico em Marechal Deodoro e Porto Calvo

Eleições, Charles Hebert é um dos nomes que torce para que Nelma seja secretária de Dantas

Composições políticas podem 
beneficiar suplentes na capital

Cadeiras da Câmara são cobiçadas por quem ficou na suplência



Cumprindo determi-
nação do Conselho Nacio-
nal do Ministério Público 
(CNMP), a Promotoria de 
Justiça de Controle Externo 
da Atividade Policial e 
Tutela da Segurança Pública 
da Capital, do Ministério 
Público de Alagoas (MPAL), 
elaborou um cronograma 
para o mês de outubro e 
desencadeou inspeções 
diárias nas delegacias de 
Polícia Civil em Maceió. A 
finalidade é verificar in loco 
as condições estruturais das 
unidades, bem como, reali-
zar levantamentos sobre a 
tramitação dos inquéritos 
policiais das delegacias 

distritais e especializadas. 
Segundo a promotora Karla 
Padilha, diversas irregulari-
dades já foram observadas.

As visitações têm ocor-
rido nos 2 horários e devem 
ser concluídas até o final de 
outubro. 

Karla Padilha explica 
quais serão os próximos 
passos. “Temos percorrido 
as delegacias em um traba-
lho sistemático e já encon-
tramos irregularidades que 
estão a merecer ajustes. Além 
disso, temos trabalhado 
junto à cúpula da Polícia 
Civil e da Secretaria de Segu-
rança Pública- desde o mês 
de julho próximo passado-, 

com vistas à adoção de 
medidas administrativas 
que se prestem a permitir a 
conclusão de todos os inqué-
ritos policiais da capital que 
ainda se encontravam sob o 
formato físico, instaurados 
até 2018, antes da implemen-
tação do PPE (procedimen-
tos policiais eletrônicos), 
atualmente adotado pela 
polícia judiciária alagoana”, 
afirma.

Ela continuou decla-
rando que “estamos reali-
zando levantamentos e 
tratativas, a fim de que se 
possa conferir celeridade 
que permita a conclusão de 
todo esse passivo até o final 

do ano. É imprescindível 
que cada delegacia envie tais 
procedimentos inquisito-
riais para digitalização e que, 
após concluídos, os mesmos 
sejam remetidos ao Minis-
tério Público, destacando 
desde já que, lamentavel-
mente, a maior parte desses 
IPs sofrerão a incidência da 
prescrição, ou seja, morrerão 
sem qualquer possibilidade 
de elucidação ou de punição 
dos autores dos ilícitos pelo 
decurso do tempo”, enfatiza.

Segundo a promo-
tora, nos locais visitados 
foi também identificado 
expressivo deficit de recur-
sos humanos e problemas na 

estrutura física de algumas 
das unidades inspeciona-
das. Realça a promotora que 
a maioria dos problemas nas 
instalações das delegacias 
se observa nas distritais, ou 
seja, naquelas delegacias de 
bairro, as quais, a propósito, 
não receberam nenhum 
reforço de pessoal (agen-
tes de polícia ou escrivães), 
apesar do último concurso 
realizado.

Outro problema identifi-
cado diz respeito às viaturas 
caracterizadas que servem 
às unidades visitadas e que 
se encontram em precário 
estado de conservação e de 
funcionamento.

U
ma operação defla-
grada ontem pelo 
Grupo de Atuação 

Especial de Combate às 
Organizações Criminosas 
(Gaeco) e a Secretaria de 
Estado da Segurança Pública 
desarticulou uma quadrilha 
criminosa que atuava no 
tráfico de entorpecentes em 
Maceió. 

A operação foi batizada 
de “Terra Roxa” e cumpriu 
20 mandados – sendo 11 
de prisão e 9 de busca e 
apreensão – nos bairros de 
Pescaria e Ipioca, no Lito-
ral Norte de Maceió. 

Segundo o Ministé-
rio Público Estadual, que 
abriga o Gaeco, foi verifi-
cado também porte ilegal 

de arma de fogo durante as 
ações policiais.

As investigações foram 
realizadas por meio de um 
serviço conjunto entre o 
Gaeco e a 65ª Promotoria 
de Justiça da capital, que é 
especializada no combate ao 
tráfico de drogas. Os traba-
lhos da Promotoria são coor-
denados pela promotora 
Martha Bueno. 

O processo investigado 
ainda teve a parceria da 
Secretaria de Segurança 
Pública de Alagoas, por 
meio da 2ª Companhia Inde-
pendente da Polícia Militar.

Os mandados judiciais 
de busca e apreensão e 
prisão foram expedidos pela 
17ª Vara Criminal da Capital. 

De acordo com o MP, 
por meio de sua assesso-
ria de imprensa, o trabalho 

investigativo teve o objetivo 
de desarticular uma orga-
nização criminosa (Orcrim) 
que atua no tráfico de drogas 
na capital alagoana, cujo 
comércio ilegal ocorria de 
forma mais intensa nos bair-
ros da Pescaria e Ipioca.

Durante os trabalhos, 
9 pessoas foram presas, 8 
em Pescaria e 1 em Ipioca.  

Uma delas é um adoles-
cente que foi apreendido 
porque estava em posse de 
1 arma de fogo. Duas armas, 
1 pistola .765 e outra .360 
foram recolhidas. Os nomes 
dos suspeitos detidos não 
foram divulgados. 

Terra Roxa
A operação Terra Roxa 

ganhou este título em 
razão do nome Ipioca. Na 
língua Tupi-Guarani, ele 
significa “Terra Roxa”. 
Os bairros da Pescaria 
e Ipioca representam 
as principais áreas de 
atuação da Orcrim na 
comercialização de entor-
pecentes.

Efetivo participante
Para dar cumprimento 

aos mandados judiciais 
requeridos pelo Gaeco 
e expedidos pelo Judi-
ciário, a Polícia Militar 
empregou policiais dos 2ª 
Companhia, da Compa-
nhia de Policiamento 
de Choque, do Batalhão 
de Rondas Ostensivas 
Táticas Metropolitanas 
(Rotam) e do Batalhão de 
Polícia Rodoviário.

Redação

Polícia Militar efetuou prisões no Litoral Norte de Maceió

Terra Roxa: operação do Gaeco 
e SSP desarticula quadrilha
Pescaria e Ipioca, Ao todo foram cumpridos 20 mandados, sendo 11 de prisão e 9 de busca e apreensão
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Delegacias de Polícia de Alagoas serão 
alvo de inspeções do Ministério Público



O CSA informou que 
alcançou uma meta impor-
tante dentro do seu plano de 
reestruturação financeira. 
Representante do clube 
na Recuperação Judicial, 
o advogado Guilherme 
Matos, do escritório Matos 
Advogados, disse que a 
dívida estimada hoje é de 
R$ 20 milhões, e o departa-
mento jurídico desenvolve 
uma estratégia para quitá-la.

A Câmara Nacional 
de Resolução de Disputas 
(CNRD) aprovou o reque-
rimento apresentado pelo 
CSA para unificar cinco 
processos num acordo cole-
tivo. Matos explicou como 
foi essa aprovação.

“O CSA apresentou o 

requerimento à CNRD em 
março deste ano visando 
aglutinar os processos de 
forma coletiva, evitando, 
assim, pleitos diferentes, e 
fazendo com que os paga-
mentos sigam uma regra. 
Não foi um trabalho fácil, é 
questão de negociação com 
credores e a própria CNRD 
até que a nossa solicitação 
foi aceita”, disse Guilherme, 
continuando: “A ideia é que 
esse plano da CNRD seja 
espelhado no (plano) da 
Recuperação Judicial, uma 
vez que já existe previsão 
dos credores da CNRD no 
plano da RJ”.

O advogado salientou 
que não é simples um time 
do futebol brasileiro ser 

beneficiado com a aprova-
ção da Câmara Nacional de 
Resolução de Disputas.

“O CSA agora figura no 
rol de poucos clubes do fute-
bol brasileiro com esse bene-
fício da aprovação por parte 
da CNRD. Equipes como 
Cruzeiro, Sport, Ponte Preta 
e Chapecoense também 
tiveram seus requerimentos 
aprovados. Na verdade, é 
um questão minuciosa de 
interlocução entre CNRD, 
credores e o próprio clube. 
Um trabalho de formigui-
nha mesmo, de paciência, de 
estica e puxa”, analisou.

Com relação à forma 
como o pedido dos 5 proces-
sos foi aprovado para 
quitação, Guilherme Matos 

explicou assim:
Créditos inferiores a R$ 

100 mil: 12 parcelas iguais, 
todo último dia útil do mês, 
com início 30 dias após a 
homologação da recupera-
ção judicial;

Créditos entre R$ 100 
mil e R$ 200 mil: 16 parce-
las trimestrais iguais, todo 
último dia útil do mês, tendo 
início no trimestre subse-
quente à data da homologa-
ção da recuperação judicial;

Créditos superiores a R$ 
200 mil: 16 parcelas trimes-
trais iguais, todo último dia 
útil do mês, tendo início no 
trimestre subsequente à data 
da homologação da recupe-
ração judicial, respeitada a 
carência de 12 meses.

O 
ministro Gilmar 

Mendes, do Supremo 

Tribunal Federal 

(STF), votou para manter 

sua própria decisão que 

determinou o retorno do 

presidente da Confedera-

ção Brasileira de Futebol 

(CBF), Ednaldo Rodrigues, 

ao cargo. 

A decisão anterior foi 

proferida no dia 4 de janeiro 

deste ano e derrubou uma 

liminar da Justiça do Rio de 

Janeiro que afastou Ednaldo 

do cargo.

Na sessão, o plenário 

começou a decidir se vai 

referendar essa decisão de 

Gilmar Mendes. No entanto, 

um pedido de vista feito 

pelo ministro Flávio Dino 

suspendeu o julgamento.

Não há data para a reto-

mada da análise do caso, e, 

com a suspensão, continua 

em validade a decisão de 

janeiro que determinou o 

retorno do presidente ao 

cargo.

Em dezembro do ano 

passado, o Tribunal de 

Justiça do Rio de Janeiro 

(TJ-RJ) decidiu retirar 

Ednaldo Rodrigues do 

cargo. Na ocasião, a 21ª 

Câmara de Direito Privado 

extinguiu a Ação Civil 

Pública movida pelo Minis-

tério Público (MP) contra 

eleições que teriam sido 

realizadas irregularmente 

pela CBF em 2017.

Diante do processo, a 

entidade máxima do futebol 

brasileiro aceitou assinar, 

em 2022, um Termo de Ajus-

tamento de Conduta (TAC), 

que, entre outras coisas, 

estabeleceu a realização de 

uma nova eleição, da qual 

Ednaldo Rodrigues saiu 

vencedor.

A decisão de retirar 

Ednaldo Rodrigues da 

CBF foi tomada atendendo 

a um pedido de ex-vices-

-presidentes da entidade, 

que perderam seus cargos 

no âmbito do TAC de 2022. 

Para o TJ-RJ, o TAC assinado 

entre o MP e a CBF foi ilegal.

Após essa decisão do 

tribunal, o ministro Gilmar 

Mendes concedeu a liminar 

para manter Ednaldo Rodri-

gues no cargo.

Futebol, Tribunal do RJ havia decidido retirar Rodrigues do comando da entidade

Mendes vota para manter o
presidente da CBF no cargo

Agência Brasil

Gilmar Mendes vai de encontro à decisão anterior da Justiça carioca
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Com dívida de R$ 20 milhões, CSA 
consegue plano coletivo de acordo

Finanças

O CRB teve que 
fazer uma manobra 
radical para conter a 
queda de rendimento 
no Brasileiro. No 1º 
turno, o time fez uma 
campanha de meio de 
tabela, ficando em 11⁰ 
lugar, com 25 pontos 
e  a p r o ve i t a m e n t o 
de 43,8%, mas saiu 
completamente da 
rota no returno.

M e s m o  c o m 
as  2  úl t imas vi tó-
r ias  consecut ivas , 
o Galo ainda tem a 
pior campanha do 2º 
turno até agora, com 
8 pontos em 11 parti-
das.

P a r a  g a r a n t i r 
a  p e r m a n ê n c i a ,  é 
fundamental melho-
rar o aproveitamento 
nos 8 jogos que ainda 
restam. 

No returno, esse 
p e r c e n t u a l  é  d e 
apenas 24,2%.

O desafio nas 2 
próximas rodadas é 
vencer fora de casa. 
Isso ainda não acon-
teceu nesta edição da 
Série B. Em 14 parti-
das, o time regatiano 
fez apenas 5 pontos.

Na sequência, o 
Galo tem confrontos 
diretos com Guarani, 
2 ª feira, às 21h, em 
Campinas, e o Brus-
que  no  dia  18 ,  às 
21h30, no interior de 
Santa Catarina.

O Galo entra na 
31ª rodada em 15º 
lugar, com 33 pontos. 
Precisa de mais 12 
para chegar a 45 e 
confirmar a perma-
nência na Série B.

Brasileiro

Desempenho: 
Galo tem 
perda radical 
de rendimento

GE



ALE promove 

sessão especial 

sobre violência 

contra a mulher

O furacão Milton chegou ao Oceano Atlântico ontem depois de atraves-
sar a Flórida, nos EUA, e deixar um rastro de destruição, provocando 
inundações em um estado que já havia sofrido outra tempestade de 

larga escala 2 semanas antes.
Mais de 3 milhões de residências da Flórida ficaram sem energia após o fura-
cão atingir a costa como uma tempestade de categoria 3, por volta das 21h30, 
no horário de Brasília. Os ventos atingiram 195 quilômetros por hora.
O governador da Flórida, Ron DeSantis, disse que o estado evitou o pior 
cenário possível, embora os danos ainda sejam significativos. 
Treze mortes ocorreram em St. Lucie, na costa leste da Flórida. Duas delas 
foram registradas em um conjunto de moradias de idosos. Pelo menos 19 
tornados precederam o furacão e foram confirmados até o momento.
As autoridades locais também relataram grandes inundações nas cidades 
de Naples e Fort Myers, na costa oeste da Flórida, onde os níveis de água 
ultrapassam 1 metro do solo. Na região de Tampa Bay, foram registrados até 
300 milímetros de chuvas em poucas horas.
Na cidade de Sarasota, perto de Siesta Key, rajadas de vento arrancaram 
vidros de prédios na orla. As ruas estavam desertas e as árvores balançavam 
quase na horizontal, mal conseguindo suportar o vento. Empresas fizeram 
barricadas com sacos de areia para impedir a destruição dos predios.
Durante a madrugada, o governador Ron DeSantis escreveu em sua conta 
pessoal no X que a tempestade havia chegado, e não seria mais seguro deixar 
o estado. “Neste momento, é muito perigoso evacuar com segurança, então 
você tem que se proteger”, escreveu. De acordo com o governador 9 mil 
agentes da guarda nacional estão a postos para ajudar nos resgates e 50 mil 
profissionais atuam para resolver problemas na rede elétrica.
Ao longo da noite, o furacão enfraqueceu para uma tempestade de catego-
ria 1, mas ainda registrava ventos fortes de até 150 quilômetros por hora na 
manhã de ontem, de acordo com o Centro Nacional de Furacões dos EUA 
(NHC). “Chuvas muito fortes e ventos continuam em grande parte da região 
central da Flórida. As emergências de inundações repentinas continuam em 
vigor”, alertou o NHC.
Durante a noite, as equipes de emergência atenderam a dezenas de pedidos 
de socorro, incluindo uma árvore que caiu sobre uma casa com 15 pessoas. 
Todos os moradores foram levados para um abrigo. 
Os cientistas dizem que chuvas extremas ocorrem com maior gravidade e 
frequência à medida que as temperaturas aumentam devido às mudanças 
climáticas. Como as superfícies oceânicas mais quentes liberam mais vapor 
de água, elas fornecem mais energia para as tempestades que se formam. 
[DW]

Furacão Milton deixa rastro 

de destruição nos EUA
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Como parte das come-
morações alusivas ao 
Dia Nacional Contra 
a Violência à Mulher, 
celebrado ontem, a 
Assembleia Legisla-
tiva, por iniciativa da 
Frente Parlamentar 
Feminina, realizou uma 
sessão especial com o 
tema “Juntas por um 
futuro sem violência: 
fortalecendo o combate 
à violência contra a 
mulher”.
A sessão teve como 
palestrante a doutora 
em Direito Penal, Alice 
Bianchini, especialista 
em violência de gênero 
e vice-presidente da 
Associação Brasilei-
ra de Mulheres no 
Combate à Violência 
(ABMCJ). A Frente 
Parlamentar Feminina 
é composta pelas depu-
tadas Fátima Canuto, 
Carla Dantas, Cibele 
Moura, Flávia Caval-
cante (todas do MDB), 
Gabi Gonçalves e Rose 
Davino (ambas do PP). 
Segundo a deputada 
Carla Dantas, que 
presidiu a sessão, após 
as discussões deverá 
ser redigida uma carta 
com sugestões que 
visem reduzir o alto 
índice de violência de 
gênero no Estado, a 
serem encaminhadas 
ao governador Paulo 
Dantas. Pois, de acordo 
com a parlamentar, 
apesar das várias ações 
implementadas pelo 
Governo do Estado, é 
preciso aumentar essa 
rede de proteção à 
mulher. 

WWF: vida selvagem 

diminui 73% em 50 anos

Relatório da organização não gover-
namental (ONG) World Wide Fund 
for Nature (WWF), divulgado ontem, 
alerta para o “declínio catastrófico” 
de 73%, nos últimos 50 anos, do 
tamanho médio das populações de 
vida selvagem. Só a América Latina e 
Caribe viram cair 95% dessas popu-
lações. A organização de preservação 
da natureza adverte que os próximos 
cinco anos vão determinar o futuro da 
vida na Terra.
Desde elefantes em florestas tropicais 
a tartarugas-de-pente na Grande Bar-
reira de Corais, as populações estão di-
minuindo de forma “catastrófica”, afir-
ma a ONG, que desde 1961 trabalha 
na área de preservação da natureza e 
redução do impacto humano no meio 
ambiente. Os maiores declínios nas 
populações de vida selvagem foram 
registrados na América Latina e no 
Caribe, de 95%. A África tem menos 
76% e a Ásia-Pacífico, menos 60%. 
O relatório Planeta Vivo, da WWF, 
deixa claro que, à medida que a Terra 
se aproxima de pontos perigosos de 
inflexão de ameaça à humanidade, 
maior esforço coletivo será necessário 
para enfrentar as crises climáticas e na-
turais. Porém, a margem é curta para 
inverter a tendência. A análise afirma 
que o futuro da vida na Terra depende 
do que acontecer nos próximos 5 anos. 
O Índice Planeta Vivo (LPI), fornecido 
pela Sociedade Zoológica de Londres, 
inclui quase 35 mil tendências po-
pulacionais de 5.495 espécies - aves, 
mamíferos, anfíbios, répteis e pei-
xes - registradas entre 1970 e 2020. O 
declínio maior ocorre nos ecossistemas 
de água doce que apresentam redução 
de 85%, seguido pelos terrestres, que 
decresceram 69%. A vida marinha caiu 
56%. 
A perda e a degradação de habitats 
têm sido impulsionadas principalmen-
te pelo sistema alimentar humano e é a 
ameaça à vida selvagem mais relatada, 
indica o relatório. A exploração desen-
freada de recursos naturais, as espécies 
invasoras, a poluição e as doenças es-
tão também identificadas como causa 
do declínio. [Agência Brasil]
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L 
ançado a partir de 

2009, Coco de Roda é 

o selo de livros infantis 

da Imprensa Oficial Graci-

liano Ramos voltado para 

a publicação de obras que 

valorizam a cultura alago-

ana. Conta, atualmente, 

com pouco mais de 30 livros, 

todos assinados por autores 

e ilustradores nascidos ou 

radicados em Alagoas, que 

abordam temas sobre o 

folclore, a cultura, tradições 

e histórias do estado.

Com foco no desenvol-

vimento cultural e educa-

cional, a coleção busca 

incentivar a leitura e promo-

ver a identidade local ao 

utilizar uma linguagem 

acessível e lúdica para apro-

ximar as crianças das tradi-

ções populares alagoanas.

As ilustrações coloridas 

e narrativas fazem parte 

da construção de conver-

sas com o universo infantil. 

Na coleção estão presentes 

livros como O segredo do 

rio Mundaú, O que só as 

minhocas podem ver? e 

Pescando histórias à beira-

-mar.

Conheça as histórias
Em O que só as minhocas 

podem ver?, a autora Luana 

Teixeira desbrava as terras 

penedenses através da aven-

tura das minhocas Jurema e 

Xinoca em solo subterrâneo, 

e traz a história da ocupação 

de Penedo pelos holandeses 

e portugueses, no século 17.

O segredo do r io 

Mundaú, escrito por Sara 

Albuquerque, narra a luta 

de Zumbi para libertar o 

povo negro da escravidão. 

A história, que se passa na 

Serra da Barriga, em União 

dos Palmares, retrata a 

Conheça coleção Coco de Roda, 
selo infantil da Imprensa Oficial

Dia das 

Crianças, 
O acervo conta 
com narrativas 

ligadas ao 
folclore, lendas 

e histórias 
alagoanas

Ascom Imprensa Oficial

amizade de Zumbi com a 

sereia Iara, uma lenda muito 

popular presente no folclore 

brasileiro.

Um passeio por velhas 

lendas contadas no litoral 

alagoano, Pescando histó-

rias à beira-mar, de Daniel 

Libardi e Adélia Souto, 

mergulha o leitor nas lendas 

contadas pelos pescadores 

das vilas alagoanas, histó-

rias que são passadas de pai 

para filho nas comunidades 

que têm a pesca como prin-

cipal fonte de renda.

A escritora Luana 

Teixeira destaca que o 

público infantil de Alagoas 

deve conhecer a história do 

estado. “Uma das metas ao 

escrever o livro é despertar o 

interesse das crianças para a 

cultura alagoana, não apenas 

do presente como também 

do passado, e o patrimônio 

arqueológico existente em 

Alagoas, não apenas aquele 

associado à colonização 

europeia, mas também dos 

povos originários. O estado 

tem um solo arqueológico 

muito rico. Apresentar para 

as crianças esse patrimô-

nio de forma literária busca 

envolvê-las desde cedo com 

esses bens, para que elas 

possam se tornar atentas a 

esse patrimônio e protegê-

-lo”, afirma Luana.

A autora ainda fala 

das diferenças de escrever 

um livro voltado para as 

crianças. “A escrita para o 

público infantil é mais leve 

e suave. Envolve um exercí-

cio grande de abstração, de 

envolvimento com a lingua-

gem e as imagens próprias 

dos pequenos, o que é um 

grande desafio, mas tem um 

lado lúdico puro que não 

consigo alcançar em outras 

escritas literárias”, acres-

centa.

Onde encontrar
Na compra de qualquer 

livro da coleção, o leitor 

ganha um jogo da memória 

ou um quebra-cabeça, sendo 

apenas um por compra. 

Todas as obras estão dispo-

níveis na livraria virtual da 

Imprensa Oficial Graciliano 

Ramos e, para adquirir, basta 

acessar o site (https://www.

imprensaoficial.al.gov.

br/antigo/loja) ou visitar a 

loja física no endereço Av. 

Durval de Góes Monteiro, 

s/n - Anexo B, Maceió - AL.



Na manhã de ontem, o Imortal Membro da Academia Brasileira 
de Letras, professor Ricardo Cavalieri compartilhou saberes 
sobre “As Línguas do Brasil”, e os Membros da Academia Alago-
ana de Letras aproveitaram para anotar tudo. Afinal, conheci-
mentos como os dele são importantíssimos. Ah! Sua elegância 
me chamou atenção, principalmente os suspensórios

Vinha eu caminhando 
pela Ponta Verde, quando 
dobrando 1 esquina chega-
vam Christina CavaLcanti, 
seu filho Bernardo (que 
voltou de SP para morar 
aqui novamente) com sua 
bem-amada Marília Cor-
reia, e o pai, Coelho Rabelo, 
meu amigo ‘Coelhinho’ 
desde a turma Marista 
1978. Voltavam de almoço 
comemorativo pelo aniver-
sário de Christina. Daqui, 
reforço meus parabéns. 
Adorei encontrá-los

Discreta e chic, Martha Coutinho no recente aniversário de 
Rodrigo ‘Bacana’ Barbosa. Dos óculos azuis, nem vou ‘falar’

Repercutindo finalmente esta fotografia que nosso diretor Antônio Noya registrou num almoço 
no Hotel Brisa Suítes, do presidente da Sociedade dos Amigos da Marinha em Alagoas, Paulo 

Hannsen, o Capitão de Fragata e dos Portos de Alagoas Rodrigo Ribeiro Gonçalves Garcia e o 
Desembargador Fábio Bittencourt Araújo, recentemente eleito Presidente do Tribunal de Justiça 
de Alagoas em 2025. Poderoso trio enriquecendo esta coluna

felipe1camelo@gmail.com     |        @felipecamelooo
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Comenda
Já repercute bem na Imprensa a notícia que os editores 

deste Correio Alagoano e do portal emtemponoticias.

com, Antônio Noya e Jorge Tinoco, repetirão o sucesso 

da 1ª edição, no ano passado, da entrega da Medalha 

Empresário Galba Accioly - Mérito Empresarial aos que 

movimentam a economia do estado gerando trabalho e 

renda para milhares de alagoanos e que merecem aplau-

sos e reconhecimento. Nas próximas edições, + detalhes.



Representantes de 32 

países se reunirão na cúpula 

do BRICS, enquanto 24 dele-

gações serão chefiadas por 

líderes de Estados, segundo 

declaração ontem do asses-

sor presidencial russo Iuri 

Ushakov durante uma 

reunião sobre o evento, que 

será realizado em Kazan. O 

alto funcionário acrescentou 

que esse número ainda pode 

aumentar.

Ushakov observou que 

9 líderes de países-membros 

estarão presentes na cúpula. 

A Arábia Saudita será repre-

sentada pelo ministro das 

Relações Exteriores Faisal 

bin Farhan Al Saud.

Além disso, o assessor 

presidencial russo revelou 

que o plano para a cúpula 

já foi elaborado e aprovado. 

Ele incluirá 2 partes prin-

cipais: sessões dos países-

-membros do BRICS sobre 

o slogan “Fortalecendo o 

Multilateralismo para o 

Desenvolvimento e a Segu-

rança Globais Equitativos” e 

reuniões no formato BRICS+ 

sobre o tema “BRICS e o Sul 

Global: Construindo Juntos 

o Futuro do Mundo”.

Ushakov expressou a 

posição oficial da Rússia 

sobre a possível expansão 

do grupo: incluir os Estados 

interessados em participar 

na associação como “países 

parceiros”.

“A Rússia tem suas 

próprias prioridades sobre 

quem poderia ser convidado 

como país parceiro. Acredi-

tamos que é bastante lógico 

considerar as candidaturas 

dos países da Comunidade 

dos Estados Independentes 

– aqueles que estão interes-

sados na cooperação com o 

BRICS”, disse.

O 
gabinete de segu-

rança de Israel se 

reuniu ontem para 

votar sobre a resposta do 

país ao ataque de mísseis 

balísticos do Irã, disse uma 

autoridade israelense à 

CNN.

Até o fechamento desta 

edição ainda não havia uma 

definição.

O ministro da Defesa 

israelense Yoav Gallant disse 

que a resposta de Israel ao 

Irã seria “poderosa, precisa 

e, acima de tudo, surpreen-

dente”.

Seus comentários foram 

feitos enquanto a Casa 

Branca disse que o presi-

dente dos EUA, Joe Biden, 

teve uma ligação telefônica 

“direta” de 30 minutos 

com seu colega israelense 

Benjamin Netanyahu — a 1ª 

conversa em quase 2 meses, 

um sinal de quão tensa a 

relação entre eles se tornou 

e quão distantes os 2 líderes 

estão em seus objetivos para 

a região.

A Casa Branca caracte-

rizou a conversa como uma 

extensão das discussões 

entre autoridades dos EUA e 

de Israel sobre a resposta de 

Israel ao Irã. Mas não forne-

ceu mais detalhes sobre 

a retaliação planejada de 

Israel, que Biden disse que 

deveria ser “proporcional”.

O Irã atacou Israel na 

semana passada com quase 

200 mísseis. O sistema aéreo 

de defesa de Israel conse-

guiu deter a maior parte dos 

ataques.
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Metrópoles

O presidente ucra-
n i a n o  V o l o d y m y r 
Zelensky se encon-
trou com o primeiro-
-ministro britânico 
Keir Starmer ontem,  
em Downing Street, 
em Londres.

O secretário-geral 
da Otan, Mark Rutte, 
se juntou a Zelensky 
e Starmer mais tarde.

A reunião é um 
i n c e n t i v o  p a r a  a 
Ucrânia depois que 
uma cúpula de seus 
principais apoiado-
res foi cancelada em 
um momento difícil 
em sua luta contra a 
Rússia.

Zelensky e Star-
mer descreveram a 
guerra com a Rússia 
c o m o  u m  p o n t o 
crítico, e o líder ucra-
niano está ansioso 
para que o Ocidente 
entregue mísseis de 
longo alcance e outro 
suporte para tentar 
mudar o equilíbrio no 
campo de batalha.

Zelensky esteve 
na Croácia na 4ª feira 
passada e se encon-
t rará  com o  Papa 
Francisco no dia de 
hoje.

Leste Europeu

Zelensky se 

reúne com 

premiê do 

Reino Unido
CNN

CNN

Internacional, Premiê discutiu retaliação ao ataque do Irã em conversa com Biden

Israel: gabinete de segurança 

vota sobre a resposta ao Irã

Netanyahu teve uma longa conversa com o presidente dos EUA

Economia

Cúpula dos Brics na Rússia já tem 
24 chefes de estado confirmados

Representantes do 
Hamas e do Fatah concor-
daram no Cairo, Egito em 
formar um “comitê tempo-

rário e apolítico” para 
gerenciar serviços de vida 
relacionados à Faixa de 
Gaza, de acordo com uma 
fonte egípcia.

O comitê proposto 
durante as negociações 

entre as 2 facções palestinas 
incluirá de 10 a 15 membros 
não afiliados a nenhuma 
das facções, com sua nome-
ação pendente de discussão 
posterior, disse a fonte.

Delegados de ambas as 

facções chegaram ao Cairo 
na 3ª feira passada para 
negociar a administração de 
Gaza. As negociações, sob 
patrocínio egípcio, visam 
superar as diferenças entre 
os dois lados que disputam 

a representação dos palesti-
nos.

De acordo com um 
relatório do jornal estatal 
egípcio Al-Ahram, repre-
sentantes de ambos os lados 
continuam as negociações.

Faixa de gaza

Fatah e Hamas concordam em formar “comitê temporário e apolítico”

CNN


